

## Pharaons : le Team Dessoude signe le 7<sup>e</sup> chrono

Le Team Dessoude va de mieux en mieux dans le Rallye des Pharaons en Égypte. Hier, lors de la 4<sup>e</sup> spéciale, le Pathfinder piloté par Carlo Cinotto a signé, dans des conditions de très fortes chaleurs, le 7<sup>e</sup> temps de la spéciale de 340 km. Une jolie performance pour le pilote de l'écurie saint-loise qui a su tirer le meilleur parti d'un parcours entre piste rapide, cailloux, sable et navigation. «D'autant, précise André Dessoude, que ce rallye n'a jamais été une promenade de santé.» Il avait déjà réalisé une belle performance la veille, en signant le 10<sup>e</sup> temps lors de la 3<sup>e</sup> étape sur 286 km entre Tibniya et Sahl Baraka. Une spéciale technique, aux terrains assez variés avec

des secteurs caillouteux toujours redoutés pour les crevaisons qu'ils peuvent provoquer.

La veille, l'équipe manchoise avait essuyé quelques déboires dans une 2<sup>e</sup> étape éprouvante. Notamment avec la chute dans un trou du Pathfinder piloté par le même Carlo Cinotto, ou encore suite au tonneau de Pietro Cinotto qui parvenait malgré tout à rejoindre le bivouac. Équipage indemne, mais le Pathfinder avait beaucoup souffert. Les concurrents se préparent à parcourir l'étape présentée comme la plus difficile du rallye. Avec une navigation ô combien importante pour passer au mieux les difficultés de dunes complexes, avant de rejoindre samedi le Caire.